

Die kühlen Roten erobern das Land

Es geht hier nicht um weibliche Haarfarben oder um den angesagtesten Typ Frau am Laufsteg, sondern um eine köstlich erfrischende Alternative für den Sommer: leicht gekühlter Blaufränkisch aus dem Mittelburgenland.



Leicht gekühlter Blaufränkisch aus dem Mittelburgenland liegt im Sommer-Trend

Natürlich gibt es zahlreiche ebenso trinkanimierende Sommerweine in Weiß und Rosé, doch es bietet sich kaum etwas an, was diesen Sommer mehr erfrischt als der Mittelburgenland DAC Classic. Besonders die Serviertemperatur von rund 15 °C gibt dem fruchtigen Rotwein seinen sommerlichen Touch. „Kühlen Sie den Mittelburgenland DAC Classic und nehmen Sie ihn vor dem Genuss aus dem Kühlschrank, sodass der Wein die gewünschte Temperatur bekommt und die Aromen gut entfalten kann“, empfiehlt Walter Kirnbauer, Präsident vom Blaufränkischland.

Dieser unverwechselbare Blaufränkisch ist ein strukturierter Wein mit rassigem Beerenbouquet und fruchtig-würziger Aromatik, bei dem nicht das Holz, sondern der Boden und die Rebsorte den Charakter dominieren. Durch das pannonische Klima, die geringe Niederschlagsmenge und die mindestens 300 Sonnentage im Jahr birgt der Wein aus dieser Gegend sehr viel Kraft der Sonne und des Sommers in sich. Daher ist dieser fruchtige Rotwein leicht gekühlt optimal für ein sommerliches Grillfest im Garten – besonders zum Abkühlen von Gemüt und Seele, wenn der Tag am schönsten ist und die Nacht zum Träumen einlädt.

Und wieder wurde eine der alteingessenen, oftmals schon überholten Trinkgewohnheiten – im Sommer Weißwein und im Winter Rotwein – durch eine genussvolle Alternative erweitert.

MITTEL BURGEN LAND DAC

*Weinvorhersage:
sonnig.*

Nichts, aber auch wirklich gar nichts, erfrischt diesen Sommer mehr als leicht gekühlter Blaufränkisch aus dem Mittelburgenland.

Der unverwechselbare Mittelburgenland DAC classic mit seinem rassigen Beerenbouquet eignet sich – ob seiner fruchtig, würzigen Aromatik – besonders zum Abkühlen von Gemüt und Seele, wenn der Tag am schönsten ist und die Nacht zum Verweilen einlädt.



**Die kühlen
DAC Rotweine
erobern das
Land**